

### **Manfred Koebler ist Ehrenvorsitzender des Kreissenioresrates Böblingen e.V.**

Manfred Koebler hat sich in seiner 12-jährigen Ära als Vorsitzender des Kreissenioresrates durch große Leistungen, uneigennütigen Einsatz und herausragendes Engagement in ganz besonderer Weise Verdienste erworben. Der Vorstand hat ihn nun zu seinem Ehrenvorsitzenden auf Lebenszeit ernannt. An seinem 83. Geburtstag erhielt Manfred Koebler von seiner Nachfolgerin Gabriele Wörner die Urkunde zum Ehrenvorsitzenden überreicht.

Für sein vorbildliches ehrenamtliches Engagement als Visionär und Macher erhielt Herr Koebler bereits vom Bundespräsidenten das Verdienstkreuz am Bande verliehen.

„Wir danken Manfred für sein Engagement, gratulieren herzlich zum Geburtstag und wünschen ihm persönlich alles Gute, vor allem Gesundheit. Bei der Umsetzung der ehrenamtlichen Übergangsbegleitung von Patienten des Klinikverbundes in das häusliche Umfeld, dem neuesten Projekt aus seiner Ideenbörse, wünschen wir den verdienten Erfolg und damit die Krönung seines zivilgesellschaftlichen Engagements“ – so Gabriele Wörner.



Foto: Gabriele Wörner überreicht Manfred Koebler die Urkunde zum Ehrenvorsitzenden